

DKUKMPP BANTUL GELAR BAZAR MURAH

Berkah Ramadan di Kompleks Pemkab II Bantul



KR-Judiman

Bazar Ramadan di Kompleks Pemkab II Bantul.

BANTUL (KR) - Pemerintah Kabupaten Bantul lewat Dinas Koperasi Usaha Kecil Menengah Perindustrian dan Perdagangan (DKUKMPP) menggelar bazar murah Berkah Ramadan 1446 H/2025 M selama dua pekan mulai Senin (3/3) hingga Jumat (14/3) di Lapangan Parkir depan kantor Dinas Kesehatan Kompleks Perkantoran Pemkab Bantul II Manding Trirenggo.

Bazar dibuka mulai pukul 12.00 hingga 16.00, diikuti lebih dari 30 stan meliputi berbagai produk UMKM, berbagai macam kuliner untuk keperluan berbuka puasa, sembako,

parcel, olahan beku, serta aneka jajanan pasar. Masing stan siap melayani pembeli dengan yang harga relatif murah. Bahkan pengunjung juga ada kesempatan mendapatkan diskon dari Bank BPD DIY apabila berbelanja menggunakan layanan Qris.

Asisten Perekonomian dan Pembangunan Bantul, Ir Fenty Yusdayati MT menyampaikan apresiasi kepada semua CSR (Corporate Social Responsibility) yang telah membantu terselenggaranya Bazar Ramadan ini. Juga kepada sejumlah perusahaan yang ikut membuka stan dalam kegiatan

tersebut.

Menurut Fenty, Bazar Ramadan ini selain mampu meningkatkan semarak suasa Ramadan, kegiatan ini juga bertujuan untuk membangkitkan perekonomian masyarakat.

Maka Fenti mengajak warga untuk meramaikan Bazar ini. "Saya menjamin semua makanan yang dijual disini dijamin sehat, higienis dan halal," ungkap Fenti.

Sementara pengunjung pada umumnya datang ke Bazar Ramadan untuk membeli jenis makanan untuk persiapan berbuka puasa dan juga sembako. (Jdm)-f

BPBD Bantul Fokus Perbaikan Infrastruktur Pascabencana

BANTUL (KR) - Kepala Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kabupaten Bantul, Agus Yuli Herwanta ST mengatakan, pihaknya sudah memetakan sejumlah wilayah di Bantul yang berpotensi rawan genangan air. Khususnya pada saat terjadi hujan deras.

Kendati terjadi genangan, namun sejauh ini tidak sampai menyebabkan banjir dalam durasi waktu lama. "Menurut catatan dari BPBD, ada beberapa lokasi kerap timbul genangan air setelah hujan deras. Tetapi sekali lagi hal tersebut tidak sampai banjir. Setelah beberapa jam hujan mereda genangan air langsung surut. Karena aliran sungai di Bantul

selama ini masih dibatasi aman," ujar Kepala BPBD Bantul Agus Yuli Herwanta, Selasa (4/3).

Oleh karena itu, BPBD Bantul sekarang ini fokus penanganan terhadap sejumlah kerusakan infrastruktur imbas bencana alam beberapa waktu lalu. Merujuk data BPBD Kabupaten Bantul, terdapat 27 unit rumah rusak, 66 pohon berdiameter be-

sar tumbang sampai mengganggu akses jalan dan jaringan listrik di 18 titik rusak parah.

Menurut Yuli, dari jumlah tersebut ada tiga titik cukup besar kerusakannya yakni dua tanah longsor dan satu jalan ambles yang mesti segera mendapatkan penanganan. Oleh karena itu, pihaknya sudah mengajukan anggaran Belanja Tidak Terduga (BTT) senilai Rp 100 juta.

Dana BTT tersebut kata Yuli bakal segera dialokasikan ditiga titik kerusakan, yakni talud ambrol di bantaran Sungai Celeng, Wukirsari, Imogiri atau belakang masjid Polsek Imogiri, jalan desa di Bojong, Wonolelo Pleret SD Dodokan, Jatimulyo, Dlingo.

Sedang Asisten Pemerintahan dan Kesejahteraan Rakyat Setda Bantul Hermawan Setiaji SIP MH mengatakan, pihaknya telah menggelar rapat dengan BPBD dan DPUP-KP Bantul terkait kerusakan akibat bencana alam yang terjadi di awal pekan ini.

Merujuk hasil rapat dapat disimpulkan, Pemda Bantul menggunakan anggaran BTT senilai Rp100 juta untuk perbaikan di tiga titik kerusakan, yakni talud bantaran Sungai Celeng, Wukirsari, Imogiri atau belakang masjid Polsek Imogiri, jalan desa di Bojong, Wonolelo, Pleret dan SD Dodokan, Jatimulyo, Dlingo. (Roy)-f

Ramadan Momentum Meningkatkan Kualitas Diri

BANTUL (KR) - Bupati Bantul H Abdul Halim Muslih mengajak seluruh masyarakat Bantul, agar menjadikan Ramadan sebagai momentum yang berharga dalam meningkatkan kualitas diri. Ajakan tersebut disampaikan pada acara pengajian buka puasa bersama di Masjid Agung Manunggal Bantul.

Acara tersebut juga dihadiri Sekda Bantul dan jajaran Forkompimkab Bantul serta Ketua Majelis Ulama Indonesia (MUI) Bantul KH Habib Abdus Syukur, Minggu (2/3).

"Bulan suci Ramadan adalah waktu yang tepat untuk memperbaiki diri,



KR-Judiman

Buka puasa bersama di Masjid Agung Manunggal Bantul

tidak hanya dalam hubungan kita dengan Allah SWT saja tetapi juga dengan sesama manusia serta bagi kemajuan bangsa dan negara," papar Bupati Bantul. Halim juga menekankan, bahwa Ramadan tahun ini memiliki makna

khusus, karena bertepatan dengan semangat kebangsaan yang baru.

Maka Bupati Bantul mengajak masyarakat untuk lebih bijak dalam memanfaatkan sumber daya yang ada demi kemajuan bersama.

"Penting bagi kita untuk menggunakan sumber daya yang kita miliki secara efektif dan efisien agar dapat mengatasi berbagai tantangan yang dihadapi bangsa ini. Oleh karena itu, mari kita jadikan bulan suci ini sebagai landasan religius untuk berbenah diri dan memberikan yang terbaik bagi Kabupaten Bantul," ajak Bupati Bantul.

Dalam pengajian dan buka puasa kali ini, tausiyah disampaikan Ketua MUI Bantul KH Habib Abdus Syukur. Pada kesempatan tersebut juga dilakukan penyerahan bingkisan dan uang tunai oleh Baznas Bantul untuk 5 orang jamaah. (Jdm)-f

LEWAT DARING DAN LURING

Bawaslu Bantul Gelar Ngabuburit Pengawasan

BANTUL (KR) - Bawaslu Bantul mengadakan ngabuburit pengawasan sebagai bagian dari menyemarakkan kegiatan selama bulan suci Ramadan 1446 H. Koordinator Divisi pencegahan, partisipasi masyarakat dan humas Bawaslu Bantul, Dewi Nurhasanah, Selasa (4/3), mengungkapkan Bawaslu RI telah menerbitkan Surat Edaran Nomor 8 Tahun 2025 tentang pelaksanaan evaluasi pengawasan pemilihan gubernur dan wakil gubernur, bupati dan wakil bupati serta walikota dan wakil walikota Tahun 2024 melalui kegiatan ngabuburit pengawasan.

"Adapun tujuan dari kegiatan ngabuburit pengawasan ini antara lain meningkatkan spiritualitas, literasi politik jajaran pengawas pemilihan dan masyarakat, menyerap aspirasi dan masukan masyarakat untuk evaluasi dan rekomendasi strategi pencegahan, pengawasan,

dan penindakan yang dilakukan pengawas Pemilu. Juga untuk meningkatkan strategi pengawasan partisipatif baik mekanisme pencegahan dan pemantauan yang dilakukan masyarakat pada Pemilu dan Pemilihan berikutnya, serta meningkatkan kepercayaan masyarakat kepada Bawaslu.

Pelaksanaan ngabuburit pengawasan ini dilaksanakan secara luring (luar jaringan) ataupun daring (dalam jaringan) menyesuaikan kondisi masing-masing daerah. Bawaslu Bantul sendiri akan melaksanakan kegiatan ngabuburit pengawasan secara daring dan juga disiarkan melalui youtube Bawaslu Bantul agar dapat diikuti oleh masyarakat luas dan tidak terikat pada tempat tertentu.

Pada kesempatan yang sama Ketua Bawaslu Bantul, Didik Joko Nugroho menjelaskan kegiatan nga-

buburit pengawasan selama bulan puasa ini akan dikemas dalam dialog Rabu Ngangsu Kawruh. Rabu Ngangsu Kawruh ini nantinya akan fokus pada tema tentang pengembangan dan penguatan Desa Anti Politik Uang (APU) di Bantul.

Dalam forum ini akan dihadirkan penggerak desa APU kalurahan Terong untuk menyampaikan pengalamannya dalam menjalankan kegiatan desa anti politik uang. Selain penguatan dalam pemilihan 2024, ngabuburit pengawasan juga akan menghadirkan pemantau pemilihan 2024 untuk menyampaikan catatan pemantauan dalam pemilihan 2024.

"Diharapkan melalui paparan dari pemantau pemilihan ini dapat memberikan evaluasi dan rekomendasi bagi pelaksanaan pengawasan pemilu dan pemilihan yang akan datang," pungkas Didik. (Jdm)-f

Pelantikan Pimpinan Salimah Se-Kabupaten Bantul

BANTUL (KR) - Pelantikan Pimpinan Cabang dan Pimpinan Ranting Salimah se-Kabupaten Bantul digelar di Ruang Rapat Paripurna DPRD Kabupaten Bantul. Sebanyak 178 orang pimpinan cabang dilantik sedangkan pimpinan ranting 11 orang. Bersama dengan acara itu juga dilaksanakan Pelatihan Kepemimpinan Pengurus Salimah (PKPS) 1 bagi pengurus terlantik.

Ketua PD Salimah Bantul, Dr Supartiningsih, MHum, Selasa (4/3) mengatakan, Salimah di Kabupaten Bantul kini terus berkembang dan sanggup memberikan warna dan kontribusi bagi Kabupaten Bantul. Hal tersebut sesuai dengan visi Salimah, Menjadi Organisasi Perempuan Pelopor dalam Meningkatkan Kualitas Hidup Perempuan, Anak, dan Keluarga Indonesia.

"Saat ini sudah terbentuk Pimpinan Cabang di 17 kapanewon atau di seluruh di Kabupaten Bantul, sedangkan untuk Pimpinan Ranting sudah terbentuk di 11 kalurahan, melebihi dari target yang ditentukan," ujar Supartiningsih.

Sementara Dewan Pembina Salimah Kabupaten Bantul, Indriana Prasetya Dewi, SPd mengatakan,



KR-Sukro Riyadi.

Pengurus Pimpinan Cabang dan Pimpinan Ranting Salimah se-Kabupaten Bantul.

Salimah yang sekarang sudah tersebar di seluruh Indonesia, bahkan ada cabangnya diluar negeri. Ormas Salimah berdiri sejak tahun 2000, dan sekarang ini mempunyai banyak program unggulan, di antaranya, Sekolah Lansia Salimah (Salsa), Komunitas Orang Tua Bijak (KOB), Sekolah Pranikah Salimah (Serasi), Baitul Qurian Salimah (BQS), Sekolah Ibu Salimah Terpadu (Sister), Forum Silaturahmi Majelis Taklim Salimah, Koperasi Serba Usaha Salimah (Kossusa) dan Lembaga Kelengkapan Salimah

(LKS).

Sementara, drg Prasasti Bintarum sekaligus Dewan Pembina Salimah Kabupaten Bantul menekankan pentingnya kerjasama dalam melaksanakan kegiatan organisasi.

"Setiap pengurus harus mengutamakan kerjasama, tidak boleh mengedepankan egonya masing-masing. Pengurus harus menjadi team work yang solid. Kita harus ingat bahwa kejahatan yang terorganisasi bisa mengalahkan kebaikan yang tidak terorganisir," kata Prasasti. (Roy)-f

PARANGTRITIS MASIH JADI DESTINASI FAVORIT Februari 2025, Bantul Dikunjungi 110.550 Wisatawan

BANTUL (KR) - Dinas Pariwisata Kabupaten Bantul Daerah Istimewa Yogyakarta mencatat sebanyak 110.550 wisatawan telah mengunjungi destinasi wisata yang dikelola pemerintah daerah ini selama Februari 2025.

"Data kunjungan wisatawan ke Bantul pada Februari sebanyak 110.550 orang dengan perolehan PAD (pendapatan asli daerah) sebesar Rp 1,6 miliar," kata Sub Koordinator Kelompok Subtansi Promosi Kepariwisata Dinis Pariwisata Bantul, Markus Purnomo Aji di Bantul, Senin (3/3).

Menurut Markus Purnomo Aji, objek wisata di kawasan Pantai Parangtritis masih menjadi destinasi utama wisatawan yang berkunjung ke Bantul dan memberikan kontribusi besar dibanding dengan destinasi wisata pantai lainnya di Bantul.

"Di kawasan Parangtritis dikunjungi sebanyak 96.749 orang, sementara wisata pantai wilayah barat sebanyak 13.078 orang, kemudian di objek wisata Goa Selarong di-



KR-Antara

Objek wisata Parangtritis masih jadi tujuan utama wisatawan.

kunjungi 582 orang, dan satu prioritas pembangunan di Bantul, dan pada tahun ini, pemerintah daerah telah menargetkan pendapatan sebesar Rp 49 miliar sepanjang tahun 2025.

"Realisasi pendapatan pariwisata Bantul sempat dengan Februari telah tercapai 10,14 persen dari target pendapatan sebesar Rp 49 miliar," katanya.

Pihaknya terus berupaya meningkatkan pelayanan kepada wisatawan di objek wisata, di antaranya dengan mengadakan atraksi wisata, namun pada bulan Maret tidak disipkan kegiatan karena bertepatan dengan bulan Ramadan.

(Ant)-f

PENGUMUMAN

Nasabah Yth,

Kami sampaikan **efektif per tanggal 25 Maret 2025**, layanan perbankan:

Maybank Indonesia Kantor Cabang Pembantu (KCP) dan ATM Gejayan, yang beralamat di: Jl. Gejayan CT X/ 22, Yogyakarta

Akan ditutup secara permanen, dan seluruh aktivitas perbankan akan dialihkan ke:

Maybank Indonesia Kantor Cabang Pembantu (KCP) dan ATM Brigjen Katamsa, yang beralamat di: Jl. Brigjend, Katamsa No. 143, Yogyakarta

Untuk informasi lebih lanjut, hubungi Maybank Customer Care di 1500611.

Terima kasih atas perhatiannya.

Tertanda,
PT Bank Maybank Indonesia Tbk

Humanising
Financial Services

